

08.11.2004 - 10:00 Uhr

## Dieter Knapp est le nouveau directeur du siège de KPMG à Aarau - Une position de force en Suisse centrale



Zurich (ots) -

Voir image: www.presseportal.ch/fr/story.htx?nr=100481961

Depuis le 1er octobre 2004, Dieter Knapp (45 ans) assume désormais la responsabilité du siège de KPMG Suisse à Aarau. Après avoir dirigé pendant 14 ans le siège d'Aarau, Adrian Escher rejoint le siège de KPMG à Zurich, où il se consacrera au développement des marchés du sud-est asiatique, en qualité de membre de l'Executive Board de KPMG private - une société spécialisée dans

le conseil financier aux particuliers aisés.

Dieter Knapp est régisseur et courtier en immeubles diplômé et contrôleur de gestion SIB diplômé. Dieter Knapp continuera d'exercer ses fonctions de directeur du département Fiduciaire à Zurich. Le siège d'Aarau, grâce à sa proximité de la clientèle et aux étroites relations qu'il entretient avec elle, a acquis un grand renom dans les cantons d'Argovie et de Soleure en tant que prestataire de services de révision comptable et de conseil. Principalement orienté sur les petites et moyennes entreprise de Suisse centrale, le site d'Aarau assure également le suivi de clients internationaux.

Sous la direction d'Adrian Escher (44 ans), le produit des honoraires de KPMG sur le siège d'Aarau est passé, depuis 1990, d'un peu moins d'un million à près de 11 millions de francs. Une cinquantaine de collaborateurs travaillent aujourd'hui dans les bureaux d'Aarau. En tant qu'associé et membre de l'Executive Board de KPMG private, Adrian Escher transférera ses activités professionnelles à Zurich, où il se concentrera sur le développement des marchés du sud-est asiatique.

KPMG est convaincu que, sur les différents marchés de Suisse, il est de la plus haute importance stratégique de proposer des services d'une qualité optimale en s'appuyant sur les meilleurs collaborateurs du lieu.

KPMG International est un leader des services de révision comptable, de conseil fiscal, juridique et financier. A l'échelle mondiale, KPMG emploie près de 100 000 collaborateurs dans 150 pays. Les activités de KPMG Suisse sont intégrées à KPMG Holding (le membre suisse de KPMG International). Sous ce toit, KPMG emploie en Suisse près de 1500 personnes réparties dans treize sites. Dans l'exercice 2003, KPMG Suisse a réalisé un chiffre d'affaires de 343,8 millions de francs, ce qui représente une augmentation de 4,1 pour cent par rapport à l'exercice précédent. Vous trouverez de plus amples informations sur www.kpmg.ch.

Vous pourrez obtenir de plus amples informations et des photographies de Dieter Knapp et Adrian Escher auprès de :

Contact:

KPMG Alfred Raucheisen Corporate Communications Tél. +41/1/249'28'75 E-Mail: araucheisen@kpmg.com

## Medieninhalte



Dieter Knapp est le nouveau directeur du siège de KPMG à Aarau. Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts redactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "obs/KPMG"

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001147/100481961 abgerufen werden.